

PARTAI

Dandim Jayawijaya Pimpin Acara Corps Raport Pindah Satuan Perwira

Dony Numberi - PAPUA.PARTAI.OR.ID

Jul 27, 2024 - 14:47



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., pimpin acara Corps Raport pindah satuan Pasiter Kodim 1702/Jayawijaya Kapten Inf Nur Abdillah, bertempat di Lapangan Upacara Kodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua

Pegunungan, Jumat (26/07/2024).

Corps Raport pindah satuan ini dihadiri oleh para Perwira Staf Kodim 1702/Jayawijaya, Danramil jajaran Kodim 1702/Jayawijaya, Prajurit Kodim 1702/Jayawijaya dan Persit KCK Kodim 1702/Jayawijaya.

Dalam amanatnya, Dandim Jayawijaya menyampaikan, acara Corps Raport pindah satuan merupakan suatu hal yang biasa terjadi di lingkungan TNI AD yang kita kenal dengan istilah Tour Of Duty (TOD) dan Tour Of Area (TOA) yang semua itu bermaksud untuk kepentingan tugas, menambah wawasan dan pengalaman yang bervariasi bagi seorang prajurit.

“Corps Raport pindah satuan ini diharapkan dapat membawa perubahan suasana yang lebih segar dan efisien serta berhasil dalam mendukung tugas pokok TNI, pindah tugas TNI merupakan salah satu upaya untuk penyegaran dan mengoptimalkan kualitas kinerja prajurit,” ungkapnya.

Ia menambahkan, sehubungan dengan acara Corps Raport pindah satuan ini, selaku Komandan Kodim 1702/Jayawijaya dan pribadi menyampaikan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Kapten Inf Nur Abdillah yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik di satuan ini.

“Saya berharap pengalaman tugas yang berharga ini dapat dimanfaatkan sebaik mungkin guna mengemban tugas di satuan yang baru, serta tali silaturahmi selama ini yang telah terjalin agar tetap terjaga dengan baik. Jagalah nama baik satuan Kodim 1702/Jayawijaya ini ditempat tugas yang baru,” imbuh Dandim.

Lebih lanjut, selamat bertugas di satuan yang baru, semoga tuhan yang maha pengasih dan penyayang senantiasa memberikan bimbingan, petunjuk dan perlindungan kepada kita sekalian dalam pelaksanaan tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.